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＜通学している高校について＞ 

★通学時間 バス２０分 電車２５分 徒歩１０分 

★通年行われている目玉イベントは何ですか 文化祭や体育祭の特徴など  

  文化祭や体育祭、球技大会があります。体育祭は本格的な陸上競技場を借り行います。 

１年生には山登りがあります。 

★特徴のある授業は何ですか 特徴の先生がいますか 

  地理の先生が、ディズニーが大好きで授業中にディズニーネタを入れてきておもしろいです。 

★この高校の卒業生の進路どのようなところですか 

  大学進学が多く見られます。 

 



★高校と中学で一番違うと感じるところ（勉強・先生・雰囲気・自立心） 

  中学とは違って授業の内容が難しいので、予習、復習が大事なのが良く分かりました。 

★高校生になって一番頑張っていることを教えてください  

  予習、復習に時間をかけています。 

★この高校に入って良かったと思えることは何ですか  

  授業とは別にアルファゼミがあり、分かりやすく説明してくれます。 

★この高校に「進学先に選んで欲しい」と PR したいことを記入してください  

  ほとんどの人が大学進学しているので、大学行きたい人にはおすすめです。課外活動も定期的に行

うので、大学へのアピールにもなります。 

 



★この高校を選んだ理由と時期を教えてください  

  推薦をもらえたからです。時期は最後の面談の少し前です。 

★この高校を選んで良かったなど思うところは何ですか 

  通い続けるのが、苦でなく楽で良いところです。 

＜高校受験に向けて＞ 

★高校を選ぶときに気を付けた方が良いことは何ですか 

  高校３年間通うことを考え、通学方法や通学距離には気を付けましょう。 

★進路のことで悩んだときのどのように解決しましたか 

  色々な高校説明会に参加しました。 

 



★どのようなことで悩みましたか 

  行きたい高校が見つからず悩みました。 

★受験勉強に取り組んだ時期や自身の反省から中学生への助言をお願いします 

  中２の冬休みから少しずつ勉強しました。自分の苦手教科から取り組むようにしました。 

★受験勉強の方法（自分で工夫した点や塾の利用等）と勉強時間(平日・休日)どのくらいでしたか 

  塾にも通っていたので、塾の問題集も行いました。２～３時間ほぼ毎日勉強していました。 

★受験勉強はどのような心構えで取り組みましたか 

  推薦のため 面接の伝える内容や言葉遣いに気を付けながら練習しました。 

★過去問題はいつ頃から活用しましたか 使った感想も聞かせてください 

中２の冬休み頃から過去問を使い、苦手教科から解き始めました。 



★受験時期に意識するようにした生活習慣はどんなことですか 

  受験日に備え体調を崩さないように早寝早起きなど規則正しい生活をしていました。 

★面接時はどんなことを意識しました 面接に望む上での注意点はありますか 

  話し方や伝える内容に意識しました。相手に伝わりやすい声の大きさで話すようにしました。 

★自身を振り返ってやっておけば良かったと思うこと 大切と感じたことは何ですか 

  苦手教科は特にやらないとダメだと思いました。自分の思っている１０倍勉強する気持ちが必要 

★高校受験生（中３）に向けて「今やっておくべき学習」は何ですか 

  ２，３年生の基礎は必ず覚え、応用問題をひたすら解く。ワークや過去問も解く。 

＜その他＞ 

★勉強面で中学校と違うところは何ですか また授業は難しいですか 



  授業の内容が難しくなるため、予習、復習しないとキツイです。 

★授業の中で中学校とは違うと思うところは何ですか 

  プロジェクターを使う授業が多いため、授業のスピードが速い。 

★勉強などで疲れた時のストレス解消は何ですか 

  寝ることや趣味で解消していました。 

★高校に入ってからどのように友達を作りましたか 

  自然と周りのみんなが声をかけてきてくれた。 

★後輩に伝えたいことがあれば記入してください 

  勉強を計画的に行いましょう。 

横内中学校第３９回卒業生より                   横内地区青少年指導員協議会 


